



L'UNION FEDERALE DES CONSOMMATEURS - UFC-Que Choisir - est une Association de Consommateurs qui est représentée dans chaque département de France par une Association départementale.

En Charente, notre Association a ses bureaux place de la Gare à Angoulême et **tient une permanence chaque Jeudi matin à la Mairie de Chabanais de 9h00 à 11h30.**

Nos conseillers reçoivent les particuliers qui demandent conseil et une aide concrète pour solutionner leurs litiges en matière de consommation.

Une réunion sera organisée afin d'aborder les thèmes suivants

- les démarchages abusifs.
- les arnaques bancaires,
- les différentes garanties,
- les délais de rétractation

UFC-Que Choisir de la Charente – Antenne de Chabanais

contact@charente.ufcquechoisir.fr